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          Данная работа посвящена исследованию фильмов и сериалов, снятых в Китае и на западе, посвященных Нанкинской резне, которую учинили японцы в городе Нанкин в 1937 году. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Кратко рассмотреть китайско-японские отношения с момента первого контакта между странами и до начала Второй мировой войны, чтобы изучить процессы формирования и изменения социально-психологических стереотипов восприятия у китайцев и японцев, понять специфику китайско-японских отношений. 2.	Описать события, происходившие в Нанкине в 1937 г. 3.	Проанализировать изменение отношения китайского правительства к войне после становления КНР, а также представить киноанализ фильмов и сериалов, выходивших в тот или иной период времени. 4.	Проанализировать приемы, которые использовали кинорежиссеры в своих работах, выявить сходства и различия подачи фактов в кинолентах. Работа проведена на базе Санкт-Петербургского политехнического университета. Часть выпускной квалификационной работы была написана во время преддипломной практики. В результате были проанализированы источники и литература по теме, а также 14 фильмов и 4 сериала, посвященных Нанкинским событиям. На основании проведенного исследования были выявлены характерные черты кинолент и сериалов, которые могут охарактеризовать ту эпоху, в период которой они были сняты.
        

        
          This work is devoted to studying films and TV-series that were filmed in China and in the west countries, and dedicated to the Nanjing massacre, that happened during the Japanese occupation of the city in 1937. The research set the following goals: 1. Briefly examine the Sino-Japanese relations from the moment of the first contact between the countries until the beginning of World War II, in order to study the processes of formation and change of socio-psychological stereotypes of perception among the Chinese and Japanese, to understand the specifics of Sino-Japanese relations. 2. Describe the events that took place in Nanjing in 1937. 3. Analyze the change in the attitude of the Chinese government to the war after the formation of the PRC, analyze the films and TV-series that were filmed after 1949. 4. Analyze the techniques that filmmakers used in their works, identify the similarities and differences in the presentation of facts in films. The work was fulfilled on the premises of the St. Petersburg Polytechnic University. The first part of the final qualifying work was written during the undergraduate practice. As a result, different sources and literature on the topic were analyzed, including 14 films and 4 series dedicated to the Nanjing events. The outcome of the research is: common features and differences of the films and TV-series were identified, that can help to characterize period, when they were filmed.
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